

## KATA PENGANTAR

### **Assalamu'alaikum Wr. Wb.**

Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang selalu mencurahkan begitu banyak karunia dan rahmat-Nya, sehingga pada akhirnya peneliti mampu menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam kita haturkan kepada junjungan besar Rasulullah SAW, yang menjadi sosok panutan suri tauladan dalam setiap aspek kehidupan.

Peneliti menyadari bahwa terwujudnya penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada Dr. Karnadi, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Dr. Asep Supena, M.Psi, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Pembantu Dekan II Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Dr. Agus Sutiyono, M.M, selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Dr. Durotul Yatimah, M. Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Jakarta, sekaligus dosen pembimbing 1 Dr. Karnadi, M.Si yang telah membimbing peneliti dengan sangat sabar dan dosen pembimbing 2 Dr. Anan Sutisna, M.Pd yang juga telah membimbing selama penyusunan

skripsi dan mempermudah penyusunan skripsi. dan juga segenap Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Jakarta yang memiliki peran dalam penyelesaian studi; Serta Ibu Yuli dan Bapak Agoeng Satria, S.Pd yang senantiasa memberi dukungan.

Tak lupa peneliti juga ingin menghaturkan rasa terima kasih yang terdalam kepada orangtuaku tercinta ayahanda Maman Suparman dan ibunda Umiyati atas dukungan, doa dan limpahan kasih sayang yang diberikan. Kepada A Umar, Teh Iis, A Andhi. Serta sangat terima kasih dengan sahabat-sahabatku L-Nine Putut Andreyani, Nurfatmi Septiani, Bayu Adhi Prakoso, Susi. S. Wijaya, Alfa Rio Sysyarifi, Arief Widiyanto dan Indra Fajar Dewanto yang selama ini bahu-membahu dan memberi semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Serta rekan seperjuangan PLS angkatan 2009.

Terima kasih pula kepada Bapak dan Ibu Pekerja Sosial di PSBR Bambu Apus dan Remaja-remaja binaan keterampilan elektro yang berpartisipasi dalam penelitian ini. Akhirnya peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu saran dan kritik dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan.

Jakarta, 8 Juni 2013

Dian Rohman

Peneliti